

FDJ-Kundgebung in Nürnberg: Kommen jetzt die Blauhemden?

Die kommunistischen Symbole sind teils verboten - 2'



PLATZ GEMACHT
jetzt kommen wir - die Sieger von morgen!

„Freie Jugend“ Zeitung im Saarland, 1934

Jetzt kommen wir, die Freie Jugend. Wir lassen unsere Stimme erklingen überall in Deutschland. Wir sind da, unsere Kraft. Wir kommen, wir ziehen. Wir lassen uns nicht das Lebensrecht nehmen. Wir lassen uns nicht in einen blinden Glauben an den «Führer» erziehen. Kein Zwang hat unsere Freiheitswürde. Gestalten die unsere das Beil legte, ein Thälmann, der im Kerker standhaft zu seiner Sache steht, — sie sind die grossen bewunderungswürdigen. Gestalten die unsere

Ein Polizist tritt auf:
 „Auseinander gehen!“
 Er zerreißt unser Transparent...
 Wir verteilen uns...



Denn uns kann man nicht zerschlagen! Unsere Zukunft ohne Faschismus und Krieg, ohne Ausbeutung und Barbarei - die aufgehende Sonne - kann nicht von der Erde verbannt werden.

Unsere Demonstration beginnt an einem Kriegerdenkmal, errichtet zum Sieg der Preußen über Frankreich - zur Niederschlagung der Pariser Commune
 „Wir stehen hier, gegen Faschismus und Krieg. Wir stehen hier, weil wir wissen: Revolutionen beenden Kriege! Und wer Kriege beenden kann, der kann sie auch verhindern.“



Freundschaft siegt! – weltweit

**„Wenn man über eure Schwäche lacht, dürft ihr keine Zeit verlieren,
da müsst ihr euch kümmern drum,
dass alle, die schwach sind, marschieren...**

Bertold Brecht, „Lied vom Ausweg“



...dann seid ihr eine große Macht, worauf dann keiner mehr lacht.“

„Versammlungen finden ortsfest
statt... und sind auf 60 min
begrenzt“ (Allgemeinverfügung
Stadt Nürnberg)

Das konnten wir nicht akzeptieren.
Der Protest der Jugend braucht Zeit
und Platz, die Straßen sind groß
genug. Unsere Losungen muss man
überall hören können.

Und das Ordnungsamt gab klein
bei...



**Demonstration in
Nürnberg 20.02.2021**